



PERTEMUAN BILATERAL INDONESIA-TIONGKOK

Presiden Joko Widodo (kanan) bersama Perdana Menteri (PM) China Li Qiang melambaikan tangan di gazebo sebelum melakukan pertemuan di kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Jumat (8/9). Pertemuan tersebut membahas hubungan bilateral Indonesia - Tiongkok.

HGB Milik PT Indobuildco Sudah Habis, Kawasan Hotel Sultan Kembali ke Negara

Kemsetneg memutuskan akan mengelola sendiri Blok 15 Kawasan GBK yang menjadi lokasi Hotel Sultan.

JAKARTA (IM) - Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Hadi Tjahjanto menegaskan, hak atas tanah Hotel Hutan di kawasan Gelora

Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta Pusat, oleh PT Indobuildco sudah habis.

Ia mengacu Hak Guna Bangunan (HGB) Indobuildco No. 26/Gelora yang berakhir pada

tanggal 4 Maret 2023 dan HGB Indobuildco No. 27/Gelora yang berakhir pada 3 April 2023. Pengelolaan lahan selanjutnya dikuasakan kepada Kementerian Sekretariat Negara sesuai dengan HPL 1/Gelora Tahun 1989 yang dikeluarkan Kementerian ATR/BPN.

"Sekarang sudah masuk di bulan September, artinya sudah beberapa bulan yang lalu status tanah HGB 26 dan 27 sudah habis, dan otomatis kembali ke-

pada HPL 1 Tahun 1989 yang status hukumnya atas nama Setneg," kata Hadi pasca rapat koordinasi membahas sengketa itu di Kantor Kemendagri Polhukam, Jakarta, Jumat (8/9).

"Jadi sudah tidak ada permasalahan lagi dengan HGB di atas HPL tersebut. Pemilik awal PT Indobuildco sudah tidak memiliki hak lagi atas tanah tersebut," terang Hadi.

Hadi menuturkan, sebelum

masa berakhirnya pengelolaan pada tahun 2022, PT Indobuildco juga sudah mengajukan perpanjangan HGB pada tahun 1999. Namun saat itu, masa perpanjangan ditolak.

"Tahun 1999 ditolak, namun tahun 2002 keluar izin perpanjangan selama 20 tahun. Sehingga (dari tahun izin perpanjangan tahun) 2002 ditambah 20 tahun,

▶ Bersambung ke hal 11

JALANI PEMERIKSAAN DI KPK

Cak Imin Dicecar Soal Persetujuan Proyek Sistem Proteksi TKI di Kemenakertrans

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menecerakan mantan Menteri Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Menakertrans), Muhaimin Iskandar, dalam kapasitasnya sebagai pengguna anggaran di Kementerian yang dipimpinnya.

Pria yang akrab disapa Cak Imin itu diperiksa sebagai saksi dalam perkara pengadaan sistem perlindungan tenaga kerja Indonesia (TKI) di Kemenakertrans 2012 silam.

Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK, Ali Fikri mengatakan, tim penyidik mengulik persetujuan Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa itu

atas proyek yang dilaksanakan.

"Muhaimin Iskandar (mantan Menteri Kemenakertrans), saksi hadir dan didalam pengetahuannya antara lain terkait dengan awal mula dari kebijakan Saksi selaku Pengguna Anggaran menyetujui adanya proyek," ujar Ali dalam keterangan tertulisnya kepada wartawan, Jumat (8/9).

Selain itu, tim penyidik juga mengonfirmasi peran para tersangka yang terlibat dalam proyek itu kepada Cak Imin. Menurut Ali, keterangan Cak Imin dibutuhkan agar bangunan kasus ini menjadi semakin jelas

▶ Bersambung ke hal 11

Penemuan Kerangka Ibu-Anak di Depok Ada Kemiripan dengan Kasus di Kalideres

JAKARTA (IM) - Polisi menyebut penemuan kerangka jenazah ibu dan anak di salah satu rumah di kawasan Cinere, Depok, Jawa Barat, mirip seperti menemukan kerangka mayat satu keluarga di Kalideres, Jakarta Barat, beberapa waktu lalu.

Setelah melihat sejumlah kemiripan dalam kedua kasus tersebut, pihak kepolisian pun melakukan langkah-langkah penyelidikan dengan cara yang sama.

"Ini sangat mirip dengan

kejadian yang di Kalideres, oleh karenanya pola nya kita sama, ditemukan jenazah sudah rusak," kata Dirreskrim Pold Metro Jaya Kombes Pol Hengki Haryadi di Polsa Metro Jaya, Jumat (8/9).

Dengan terjadinya kesamaan dalam peristiwa tersebut dengan yang terjadi di Kalideres, pihaknya melakukan langkah-langkah yang sama.

"Melakukan olah TKP dan kita juga sterilitas nya dari awal sehingga tim labfor bisa

menganalisis apakah ada jejak-jejak orang di luar dua jenazah ini sebelum kejadian," katanya.

Selain itu dibantu oleh tim Laboratorium Forensik akan menganalisis apakah ditemukan racun di seputaran TKP. Sementara tom Inafis akan melakukan penelusuran dari jemazah yang ditemukan dalam bentuk tulang-belulang tersebut.

"Hari ini tim forensik dibawah pimpinan kabidokes

▶ Bersambung ke hal 11

India Akan Ganti Nama Jadi Bharat?

JAKARTA (IM) - Surat undangan makan malam di sela-sela pertemuan G20 yang dikirim Presiden India, Droupadi Murmu, telah memicu spekulasi bahwa pemerintah India ingin mengubah nama negaranya. Sebab dalam surat undangan itu, Murmu menyebut dirinya sebagai "Presiden Bharat".

Spekulasi tersebut semakin menguat ketika dalam pernyataan pers pertemuan ASEAN-India, Narendra Modi disebut sebagai "Perdana Menteri Bharat".

Yang tak banyak diketahui orang, "Bharat" disebut secara gamblang dalam konstitusi India. Pada pasal per-

tama konstitusi disebutkan: "India, yang adalah Bharat, merupakan kesatuan dari negara-negara bagian".

Bharat kerap digunakan untuk merujuk India dalam bahasa Hindi. Namun, dalam komunikasi resmi menggunakan bahasa Inggris, sebutan India selalu dipakai.

Apa itu Bharat?

Literatur Hindu mendefinisikan daratan yang terletak di antara pegunungan Himalaya dan lautan sebagai "Bharatvarsh".

Menurut mitologi Hindu, Bharata adalah Raja Hastina-

▶ Bersambung ke hal 11



LATIHAN GABUNGAN KETEPATAN SASARAN MERIAM

Prajurit korps Marinir TNI AL bersama tentara Amerika US Army berlatih menentukan sasaran bidik Meriam Howitzer pada Latihan Gabungan Bersama (Latgabma) Super Garuda Shield (SGS) 2023 di Pusat Latihan Pertempuran Marinir Baluran, Situbondo, Jawa Timur, Jumat (8/9). Kegiatan latihan tersebut selain untuk mengecek kesiapan senjata juga untuk berbagi pengetahuan dan strategi menembak menggunakan meriam agar tepat sasaran.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Tidak perlu merasa khawatir atas banyaknya masalah, yang perlu dikawatirkan adalah timbulnya masalah yang dicari-cari. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Sibiru
PEMBERSIH KLOSET
+Anti Bakterial
FOR KLOSET
BEBASBAU
BEBAS KERAK
BEBAS KUMAN

ASALTAU!
Eks Tentara Inggris Tersangka Terorisme Kabur dari Penjara



DANIEL ABED KHALIFE

KEPOLISIAN Metropolitan London di Inggris sedang memburu seorang tersangka terorisme yang kabur dari penjara. Tersangka yang diburu itu merupakan mantan tentara Inggris yang dicurigai terlibat aksi terorisme.

Seperti dilansir Reuters, Jumat (8/9), Daniel Abed Khalife yang berusia 21 tahun diyakini kabur dari penjara HMP Wandsworth yang ada di wilayah London bagian barat daya pada Rabu (6/9) pagi waktu setempat.

Khalife diyakini menyelip keluar dari dapur penjara tempatnya bekerja selama diburu dan mengikat dirinya di bagian bawah kendaraan van yang membawa pasokan bahan makanan.

Perburuan besar-besaran sedang dilakukan Kepolisian Inggris untuk melacak keberadaan Khalife. Peningkatan pemeriksaan keamanan diberlakukan di pelabuhan dan

▶ Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.268,00	15.228,00
SGD	11.268,00	11.238,00
AUD	9.828,00	9.778,00
HKD	1.989,00	1.929,00
EUR	16.610,00	16.360,00
GBP	19.369,00	19.099,00

Jumat 8 September 2023 16:00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>